



CONAMIC²⁰¹⁵

EL FORO DE LAS FINANZAS POPULARES



Luis Eduardo Proaño Guillén

Gerente General de FAS
Fundación Alemana Servicios

De nacionalidad ecuatoriana, con Licenciatura en Economía y Finanzas, graduado por la Universidad Central del Ecuador.

Cuenta con diferentes Diplomados en:

- Planeación Estratégica, (Pontificia Universidad Católica del Ecuador)
- Gestión de Proyectos, (Universidad Politécnica Salesiana, Quito – Ecuador)
- Gestión del Riesgo en IMFs, (Universidad San Francisco Quito – Ecuador)
- Gobernabilidad y Gobierno Corporativo, (Universidad San Francisco Quito – Ecuador), entre otros.

Su experiencia en el sector financiero es de 35 años de los cuales más de 15 años ha trabajado como Consultor especialista en microfinanzas, en diferentes países como: Ecuador, Chile, Colombia, Brasil, Bolivia; adicionalmente ha participado en varios eventos y foros en Microfinanzas en Las Filipinas, Uruguay, Paraguay y Panamá.

En México ha participado en varios proyectos, destacando que durante los últimos 8 años y hasta la fecha; colabora en la Sparkassenstiftung für internationale Kooperation (Fundación Alemana de Cajas de Ahorro para la Cooperación Internacional), en la cual ha desempeñado los siguientes cargos:

Consultor Financiero de experto en Fusiones en el proyecto de BANSEFI – BANCO MUNDIAL: “Consolidación de las Instituciones del sector de Ahorro y Crédito Popular en México” – Cajas Solidarias. Posteriormente se desempeñó como subdirector del mismo proyecto.

De enero de 2008 a junio de 2011 se desempeñó como Director del Proyecto PATMIR en su segunda fase

Actualmente se desempeña como Director General de la Fundación Alemana Servicios, S. de R.L. de C.V. (FAS), empresa Consultora filial de la Sparkassenstiftung para México y América Latina.